

## SANTA MARTA DE TORMES

# La localidad recupera la total normalidad en el suministro de agua tras más de veinte horas

El servicio quedó restablecido ayer a última hora de la mañana al medio centenar de vecinos que continuaba sin agua en sus casas

EÑE | SANTA MARTA

La empresa concesionaria del servicio de agua de Santa Marta continuó en la mañana de ayer con la reparación de la avería producida en el nexo de unión de la red a la altura entre la avenida de Madrid y la calle Marcos Escribano que dejó sin agua a una parte del casco urbano desde el domingo por la tarde.

Los operarios no cesaron ayer desde primera hora para proceder a la reparación de la avería, que quedó arreglada al final de la mañana, una vez detectado y localizado el punto exacto donde se había producido el reventón, lo que permitió recuperar el suministro a más de medio centenar de vecinos del edificio anexo a la obra que continuaba sin agua, ya que el servicio volvió al resto de la zona el domingo por la noche.

La concejal de Fomento, Marta Labrador, insiste en que la rotura de tuberías "se ha producido en el punto de conexión de la tubería nueva con la parte antigua de la avenida de Madrid, pero no tiene que ver con las nuevas actuaciones realizadas, que se están llevando a cabo dentro del plan de renovación de la red de abastecimiento de agua del municipio", cuya última fase ha sido la sustitución de tuberías en las calles de la margen izquierda de entrada al municipio y que en estos momentos se centran en la zona de la plaza de la Iglesia. Un proyecto que ha supuesto una inversión de más de 400.000 euros para dar solución a uno de los problemas que más ha preocupado al Consistorio desde hace varias legislaturas.

De esta manera, y una vez co-



Los operarios arreglaron ayer por la mañana la avería. | EÑE

Después de concluir la obra, durante la jornada de hoy se procederá a reponer la parte de la calzada y la acera afectadas

nocido el reventón que llenó de agua el tramo inicial de la avenida de Madrid, tras la rotura de varios codos de las tuberías más antiguas de fibrocemento en la unión con la nueva red, la empresa concesionaria de agua cortó el suministro de la zona. "Desde el Ayuntamiento hemos trabajado lo más rápido posible para evitar molestias a los ciudadanos", insiste la edil.

Una vez recuperada la normalidad y el suministro de agua, se procederá a la reparación de la calzada y la acera que se han levantado para ejecutar la obra.

## Talleres infantiles de manualidades

Los niños que participan en el campamento de verano de Santa Marta disfrutaron ayer por la mañana de distintas actividades, con visitas por el municipio y a instalaciones municipales infantiles, en el que los pequeños realizan objetos artesanales para utilizar después y llevarlos a sus casas. Un programa de actividades en el que no faltan los juegos, los deportes y los refrescantes baños en las piscinas para finalizar algunas jornadas de la semana. | EÑE



## CASTELLANOS DE MORISCOS



El parque ampliará su tamaño al doble. | EÑE

# La ampliación del parque del frontón supondrá una inversión de más de 300.000 euros

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento ha dado luz verde al proyecto de ampliación y renovación del parque municipal ubicado junto al frontón de la localidad, en el centro del pueblo que en estos momentos está en fase de adjudicación. De hecho han sido 13 las empresas que han presentado sus propuestas al concurso de licitación en la que la obra ha salido por un precio de 316.217,53.

La obra supondrá crear una gran zona de ocio para los niños de la localidad, ya que el parque actual se ampliará hasta la zona que ahora ocupa la báscula de pesaje que será trasladada a otro espacio. El objetivo municipal es crear una gran zona abierta, con más espacio para los niños expandiendo el

parque y abriendo el frontón con la eliminación de las gradas y dejando la instalación techada pero abierta. Una ampliación que es una "necesidad" para un municipio en el que cada vez hay más niños y el actual parque se queda pequeño, por lo que se ha optado por ampliarlo hacia la zona del paseo. Esto permitirá que todo quede como un gran espacio abierto, rodeado de una valla perimetral en el que los padres podrán vigilar a los niños sin problema y estos tuvieran el espacio. La eliminación de la báscula de pesaje mejorará la seguridad vial de la zona ya que el elevado tránsito de camiones que vienen a pesar junto al parque supone un peligro para los muchos niños y familias que utilizan esta zona de ocio.

## ALDEATEJADA



Juegos de verano para los más pequeños. Los niños de Aldeatejada continúan disfrutando de las actividades y los juegos incluidos dentro de la programación de actividades de la escuela de verano del 'Aldeacampus', que se desarrollan en las instalaciones municipales de la antigua guardería, el colegio y las piscinas de la urbanización El Soto. | EÑE